

ESTELLE ARVERT – FRANCK DOENS – SOPHIE CHAUSSADE

Dino

Le chameau écolo



Illustration de couverture & illustrations intérieures:
Sophie Chaussade

© Éditions Passiflore – 2024
93, avenue Saint-Vincent-de-Paul 40100 Dax
www.editions-passiflore.com

Coucou,
je m'appelle Dino!

Non, pas un dinosaure, comme mon nom pourrait le faire croire, mais un chameau. Un chameau pour de vrai.

Pour commencer:
le chameau a-t-il une, ou bien deux bosses?
Il y a des chameaux à une bosse
et des chameaux à deux bosses.
C'est la famille des grands camélidés.

Poils très
très doux.

Double paupière
pour mieux protéger
les yeux du soleil.



En général, on dit « chameau » quand il a deux bosses.
On dit « dromadaire » quand il a une bosse. Le chameau
vient d'Asie et le dromadaire vient d'Afrique.



Je préfère dire de moi que je suis un « chameau »,
parce que ça rime avec « écolo », mais je n'ai qu'une
bosse. Pour être exact, je suis un turkoman: un mélange
des deux espèces. J'ai une maman à deux bosses
et un papa à une bosse.

Les enfants
adooooorent
parler à Dino.



Dans ma nouvelle ferme, dans les Landes, j'ai rencontré un couple de paons, Léon et Léonce, avec leurs petits.

Le bébé paon s'appelle
le paonneau

Et puis, j'ai aussi fait la connaissance de Mozart, une poule naine, noire et blanche, comme une partition de musique.

Elle a pris l'habitude de monter sur ma tête quand je me couche dans mon étable, la cabane où je dors. Je vis donc au milieu des volatiles : les petites bêtes avec deux pattes et des plumes.

J'ai peur de l'eau. J'ai du mal à passer un pont sous lequel coule une rivière.



Dino pèse 900 kg, mesure 1 m 70 au garrot et 2,5 m de long, une vraie petite entreprise pour le déplacer...

Pourtant, je peux « boire comme un chameau », c'est-à-dire beaucoup en une seule fois, puis, plus du tout pendant trois semaines. C'est pour cela que l'on dit aussi :

« sobre comme un chameau ».



Pour m'exprimer, je blatère. Je grogne un peu comme un ours, un peu comme une vache. Un beau mélange, quoi.



GRRRR! MEUGRRR! MEUHH!

Camel'idées, c'est vraiment une super idée !

Je suis très écolo. Je prends soin de la planète, de la nature. J'ai été le premier chameau en France à ramasser les déchets sur la plage.

Il y a surtout des bidons, des bouteilles en plastique et des mégots de cigarettes.